

## Suben precios 0.32% en quincena de enero (Reforma 24/01/12)

Suben precios 0.32% en quincena de enero (Reforma 24/01/12) Los precios fueron impactados por un aumento superior de los productos agropecuarios, pues éstos aumentaron 1.35 por ciento en dicho lapso. Por Mónica Ramírez Cd. de México México (24 enero 2012).- En la primera quincena de enero del 2012, los precios generales se incrementaron 0.32 por ciento respecto a la segunda quincena de diciembre del 2011, informó el Inegi. En el mismo periodo del 2011 la inflación quincenal fue de 0.17 por ciento y el incremento anual de los precios fue de 3.94 por ciento. Los precios fueron impactados por un aumento superior de los productos agropecuarios, pues éstos subieron 1.35 por ciento en la primer quincena de enero. Dentro de los agropecuarios destacaron las alzas de los productos pecuarios cuya inflación fue de 1.45 por ciento, mientras que las frutas y verduras se encarecieron 1.19 por ciento. Los productos que aumentaron más fueron el tomate verde, cuyo precio se disparó 31.36 por ciento, y el pollo, que se elevó 2.8 por ciento. Ambos tienen una incidencia importante, de 0.04 por ciento, en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Además, el aumento de precios de energéticos y tarifas autorizadas por el Gobierno fue de 0.36 por ciento. Con esto, la inflación no subyacente fue de 0.71 por ciento, resultando mayor al 0.06 por ciento registrado un año antes. La inflación subyacente por su parte fue de 0.20 por ciento en la primera quincena de enero del 2012, en línea con la registrada en el mismo periodo del año pasado de 0.21 por ciento. Dentro de este rubro destacó la deflación de 0.06 por ciento en los servicios, que incluye vivienda, educación y otros rubros. En el caso de los alimentos y bebidas, el incremento fue de uno por ciento, seguido de salud y cuidado personal con 0.51 por ciento. Entre las ciudades que registraron una mayor inflación en la primera quincena de enero destacaron Tulancingo, Hidalgo, con 1.01 por ciento; Iguala, Guerrero, con 0.93 por ciento y Chetumal, Quintana Roo, con 0.87 por ciento. En contraste, las que bajaron sus niveles de precios fueron: La Paz con 0.39 por ciento, Querétaro con 0.04 por ciento y Jiménez, Chihuahua con 0.03 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 enero 2012